

Lyon

## Un appel à un rassemblement pour la paix le 11 novembre

Face au retour de la guerre en Europe, avec le conflit ukrainien, et au Proche-Orient, depuis les attentats du 7 octobre en Israël et les bombardements qui ont suivi sur Gaza, des syndicats et des associations appellent à un rassemblement pacifiste. L'Union Départementale CGT, l'Union Départementale FO, la Fédération de Rhône de la Libre-Pensée, le Mouvement de la Paix (Rhône), ainsi que l'Association Laïque des Amis des Monuments Pacifistes du Rhône (ALAMPR), donnent rendez-vous aux pacifistes le jour de l'Armistice, samedi 11 novembre. Le rassemblement aura lieu à 15 heures devant le monument aux morts de Lyon, sur l'île du Souvenir dans le Parc de la Tête-d'Or. Le rassemblement aura pour but de demander un cessez-le-feu,



Le monument aux morts de l'île du Souvenir dans le parc de la Tête d'Or. Photo illustration Maxime Jegat

des négociations de paix et une levée du blocus de la bande de Gaza en Palestine, mais aussi un arrêt des bombardements et des tueries en Ukraine.

« Non à la guerre, Non à toutes les guerres ! », clame le communiqué commun des organisateurs, qui réclament

également « l'arrêt des Opérations Extérieures de la France », et dire « non à la militarisation de la jeunesse », via un abandon du SNU. Gabriel Amard, député LFI, sera présent et prendra la parole lors du rassemblement.

↳ Contact : [alampr@orange.fr](mailto:alampr@orange.fr)